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AOS DEZENOVE DIAS DO MÊS DE ABRIL DO ANO DE DOIS MIL E VINTE E DOIS, ÀS 

NOVE HORAS, NA SEDE DA ORDEM DOS ADVOGADOS DO BRASIL – ARAUCÁRIA, EM 

SESSÃO PRESENCIAL DA CÂMARA MUNICIPAL DE ARAUCÁRIA, REALIZOU-SE A 

QUADRAGÉSIMA QUINTA SESSÃO ORDINÁRIA, DA DÉCIMA OITAVA LEGISLATURA. A 

SESSÃO FOI PRESIDIDA PELO VEREADOR CELSO NICÁCIO DA SILVA E COM A 

PRESENÇA DOS SEGUINTES VEREADORES: APARECIDO RAMOS ESTEVÃO, BEN 

HUR CUSTODIO DE OLIVEIRA, EDUARDO RODRIGO DE CASTILHOS (PASTOR 

CASTILHOS), FÁBIO ALMEIDA PAVONI, IRINEU CANTADOR, PEDRO FERREIRA DE 

LIMA (PEDRINHO GAZETA), RICARDO TEIXEIRA DE OLIVEIRA, SEBASTIÃO VALTER 

FERNANDES (PROFESSOR VALTER), AGNER JOSÉ CHEFER E VILSON CORDEIRO 

(GRILO). DEPOIS DE CONSTATADO O NÚMERO REGIMENTAL DE VEREADORES 

PRESENTES, O SENHOR PRESIDENTE, VEREADOR CELSO NICÁCIO, INVOCOU AS 

BÊNÇÃOS E A PROTEÇÃO DE DEUS E DECLAROU ABERTA A SESSÃO. O VEREADOR 

PROFESSOR VALTER FEZ LEITURA DE UM VERSÍCULO BÍBLICO. NA SEQUÊNCIA, O 

PRIMEIRO-SECRETÁRIO, VEREADOR RICARDO TEIXEIRA, FEZ A LEITURA DA ATA 

SINTÉTICA DA SESSÃO ANTERIOR QUE, NÃO RECEBENDO RETIFICAÇÕES, DE 

ACORDO COM O ARTIGO NOVENTA E OITO E SEUS PARÁGRAFOS DO REGIMENTO 

INTERNO, FOI DECLARADA APROVADA. NA SEQUÊNCIA, O VEREADOR RICARDO 

TEIXEIRA ANUNCIOU OS EXPEDIENTES RECEBIDOS: PROJETOS DE LEI Nº 

2451/2022, Nº 2452/2022, Nº 2453/2022, Nº 2454/2022, Nº 2456/2022, Nº 2457/2022 E Nº 

2458/2022, TODOS DE INICIATIVA DO EXECUTIVO MUNICIPAL; PROJETO DE EMENDA 

À LEI ORGÂNICA Nº 01/2022, DE AUTORIA DOS VEREADORES BEN HUR DE 

OLIVEIRA, CELSO NICÁCIO, FÁBIO PAVONI, IRINEU CANTADOR, PEDRINHO GAZETA, 

RICARDO TEIXEIRA, VAGNER CHEFER E VILSON CORDEIRO; PROJETOS DE LEI Nº 

63/2022, Nº 91/2022, Nº 92/2022 E Nº 93/2022, TODOS DE AUTORIA DO VEREADOR 

VAGNER CHEFER; PROJETOS DE LEI Nº 83/2022, Nº 84/2022 E Nº 107/2022, TODOS 

DE AUTORIA DO VEREADOR RICARDO TEIXEIRA; PROJETOS DE LEI Nº 94/2022 E Nº 

105/2022, AMBOS DE AUTORIA DO VEREADOR  FÁBIO PAVONI; PROJETO DE LEI Nº 

96/2022, DE AUTORIA DO VEREADOR PEDRINHO GAZETA; REQUERIMENTOS Nº 

41/2022 E Nº 42/2022, AMBOS DE AUTORIA DO VEREADOR RICARDO TEIXEIRA; 

REQUERIMENTO Nº 44/2022, DE AUTORIA CONJUNTA DOS VEREADORES IRINEU 

CANTADOR E PROFESSOR VALTER; INDICAÇÕES Nº 380/2022 E Nº 381/2022, AMBAS 

DE AUTORIA DO VEREADOR VILSON CORDEIRO; INDICAÇÕES Nº 473/2022, Nº 

474/2022, Nº 475/2022, Nº 476/2022 E Nº 477/2022, TODAS DE AUTORIA DO VEREADOR 

RICARDO TEIXEIRA; INDICAÇÕES Nº 488/2022, Nº 489/2022, Nº 490/2022 E Nº 
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491/2022, TODAS DE AUTORIA DO VEREADOR IRINEU CANTADOR; INDICAÇÕES Nº 

493/2022, Nº 494/2022, Nº 495/2022 E Nº 496/2022, TODAS DE AUTORIA DO VEREADOR 

VAGNER CHEFER; INDICAÇÕES Nº 461/2022, Nº 462/2022, Nº 463/2022, Nº 464/2022, Nº 

465/2022, Nº 466/2022 E Nº 505/2022, TODAS DE AUTORIA DO VEREADOR 

PROFESSOR VALTER; INDICAÇÃO Nº 504/2022, DE AUTORIA DO VEREADOR FÁBIO 

PAVONI; MOÇÃO Nº 07/2022, DE AUTORIA DO VEREADOR IRINEU CANTADOR, DE 

APLAUSOS A SERVIDORES APOSENTADOS DA CÂMARA MUNICIPAL DE ARAUCÁRIA; 

MOÇÃO Nº 08/2022, DE AUTORIA DO VEREADOR PROFESSOR VALTER, DE  

APLAUSOS AO SEGUNDO-SARGENTO DA POLÍCIA MILITAR DO PARANÁ, SR. 

MAURICIO LOPATIUK, PELOS RELEVANTES SERVIÇOS PRESTADOS COMO MENTOR 

DO PROGRAMA EDUCACIONAL DE RESISTÊNCIA ÀS DROGAS E À VIOLÊNCIA 

(PROERD) NO MUNICÍPIO DE ARAUCÁRIA; E OFÍCIO EXTERNO Nº 1518/2022, DO 

GABINETE DO PREFEITO MUNICIPAL, SOLICITANDO A RETIRADA DA ORDEM DO DIA 

DO PROJETO DE LEI Nº 2442/2022. NA SEQUÊNCIA, O VEREADOR RICARDO 

TEIXEIRA ANUNCIOU AS PROVIDÊNCIAS DA MESA. NO ESPAÇO PARA VEREADORES 

INSCRITOS PARA USO DA TRIBUNA, FEZ USO DA PALAVRA, PRIMEIRAMENTE, O 

VEREADOR PROFESSOR VALTER, QUE FALOU SOBRE VISITA AO CRAM – CENTRO 

REFERENCIADO DE ATENDIMENTO A MULHERES EM SITUAÇÃO DE VIOLÊNCIA, 

COM O OBJETIVO DE CONHECER MAIS A FUNDO AQUELE CENTRO, QUE REALIZA 

UM TRABALHO MUITO INTENSO, E COMENTOU SOBRE A LEI DE SUA AUTORIA, 

APROVADA NO ANO PASSADO, DE Nº 3767/2021, QUE DISPÕE SOBRE A CRIAÇÃO 

DO PROGRAMA DE EMPREGABILIDADE PARA PESSOAS EM SITUAÇÃO DE 

VULNERABILIDADE SOCIAL NO MUNICÍPIO DE ARAUCÁRIA, QUE ALÉM DE ATENDER 

MULHERES, TAMBÉM INCLUI MORADORES DE RUA, IDOSOS E CADASTRADOS NO 

ANTIGO PROGRAMA FEDERAL DO BOLSA-FAMÍLIA, AGORA CHAMADO DE AUXÍLIO-

BRASIL, POR ISSO, COMO AUTOR DA LEI, O VEREADOR FOI CHAMADO PARA 

DISCUTIR AS MELHORES FORMAS DE IMPLEMENTAR OS DISPOSITIVOS DA 

REFERIDA NORMA, POIS O NÚMERO DE PESSOAS ATINGIDAS SERÁ MUITO 

EXPRESSIVO EM NOSSO MUNICÍPIO. O VEREADOR FÁBIO PAVONI FALOU SOBRE AS 

ATIVIDADES DA COMISSÃO DE INQUÉRITO DO ARMAZÉM DA FAMÍLIA, COM A 

REALIZAÇÃO DE AUDIÊNCIAS PARA OITIVAS DE PESSOAS LIGADAS AO PROCESSO, 

SECRETÁRIOS MUNICIPAIS E DIRETORES DA ÉPOCA, INCLUSIVE UM EX-PREFEITO. 

O VEREADOR RESSALTOU QUE DESDE O INÍCIO DOS TRABALHOS EXISTE A 

DISPOSIÇÃO DE SER FEITO UM TRABALHO COM MUITA TRANSPARÊNCIA E SEM 

MEDO DE INVESTIGAR OS FATOS PARA BUSCAR A VERDADE. O VEREADOR DISSE 



 

CÂMARA MUNICIPAL DE ARAUCÁRIA 
ESTADO DO PARANÁ 

Edifício Vereador Pedro Nolasco Pizzatto 
 

 
 

19/04/2022 

 

 
3 de 13 

QUE NÃO HÁ BRIGA PESSOAL COM NINGUÉM, MAS DESTACOU QUE NESTA 

SEMANA HOUVE A OITIVA DE UM DOS GERENTES DO ARMAZÉM DA FAMÍLIA, 

SENHOR VÍTOR LASSEN, QUE FICOU BASTANTE ALTERADO DURANTE O 

DEPOIMENTO, INCLUSIVE, AMEAÇANDO DE PROCESSAR JUDICIALMENTE O 

VEREADOR E, AINDA, NO DIA SEGUINTE PROCUROU O PRESIDENTE DA COMISSÃO 

DE INQUÉRITO PARA FAZER UMA ESPÉCIE DE COAÇÃO AOS SEUS MEMBROS, POR 

ESTAREM FAZENDO UM LEVANTAMENTO DE SUA VIDA, E DISSE QUE CONHECIA O 

ALTO ESCALÃO DA POLÍCIA RODOVIÁRIA FEDERAL E QUE PODERIA PREJUDICAR O 

VEREADOR FÁBIO PAVONI, MEMBRO DA COMISSÃO DE INQUÉRITO, QUE AINDA 

ESTÁ EM ESTÁGIO PROBATÓRIO NA PRF – POLÍCIA RODOVIÁRIA FEDERAL, PARA 

QUE O MESMO PERDESSE O SEU CARGO NAQUELA CORPORAÇÃO, POR ISSO, 

ESTAS QUESTÕES FICARAM REGISTRADAS EM ATA DE REUNIÃO DOS MEMBROS 

DA COMISSÃO. O VEREADOR AFIRMOU QUE A COMISSÃO NÃO ESTÁ FAZENDO UM 

TRABALHO POLÍTICO E, SIM, UM TRABALHO DE INVESTIGAÇÃO, E DISSE NÃO 

ENTENDER O MOTIVO DE TAL REAÇÃO DO DEPOENTE, E QUE ESTA AÇÃO SE 

CONFIGURA CRIME DE COAÇÃO NO CURSO DO PROCESSO, CRIME CONTRA A 

ADMINISTRAÇÃO DA JUSTIÇA, POR ISSO, SERÃO TOMADAS AS PROVIDÊNCIAS 

CABÍVEIS, RESPALDADOS JURIDICAMENTE. O VEREADOR DISSE QUE A COMISSÃO 

TEM QUE TRABALHAR COM LIBERDADE, SEM NENHUM TIPO DE COAÇÃO. O 

VEREADOR RICARDO TEIXEIRA FALOU SOBRE AS DISCUSSÕES A RESPEITO DA 

SAÚDE PÚBLICA NO MUNICÍPIO DE ARAUCÁRIA, E DISSE QUE DESDE O INÍCIO DE 

SEU MANDATO DE VEREADOR SEMPRE FOI MUITO INTERESSADO NESTA ÁREA, 

BUSCANDO SOLUÇÕES PARA OS PROBLEMAS QUE ATINGEM A POPULAÇÃO. 

FALOU SOBRE A REUNIÃO, AGENDADA PARA ESTA DATA, COM O SECRETÁRIO 

MUNICIPAL DE SAÚDE ADILSON SUGUIURA, COM TODOS OS VEREADORES, EM 

RELAÇÃO ÁS QUESTÕES DOS ATENDIMENTOS NO PAI – PRONTO ATENDIMENTO 

INFANTIL E NO HMA – HOSPITAL MUNICIPAL DE ARAUCÁRIA, E DISSE QUE NÃO 

APENAS É SEU TRABALHO, MAS DE TODOS OS VEREADORES DESTE LEGISLATIVO, 

QUE DISCUTEM E BUSCAM INFORMAÇÕES SOBRE OS ATENDIMENTOS NA ÁREA DA 

SAÚDE EM NOSSO MUNICÍPIO, E DISSE QUE NÃO PODE SE CALAR QUANDO VÊ QUE 

OS PROBLEMAS DA SAÚDE SE TRANSFORMAM EM QUESTÕES POLÍTICAS, COMO 

NO CASO DE UM FILHO DE UM EX-PREFEITO, QUE QUANDO ESTAVA NO PODER 

NADA FEZ PARA O NOSSO MUNICÍPIO, AGORA FICA QUERENDO CRIAR UM PALCO 

PARA ATUAÇÃO DE UM NOVO CANDIDATO PARA AS PRÓXIMAS ELEIÇÕES, E DISSE 

QUE ISTO É UMA BRINCADEIRA DE MUITO MAU GOSTO. O VEREADOR DISSE QUE 
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ESTÁ NA BASE DE APOIO DO PREFEITO HISSAM E QUE ACREDITA NAS AÇÕES QUE 

ESTÃO SENDO DESENVOLVIDAS, E QUE NO INÍCIO DESTA LEGISLATURA O HMA 

ERA ADMINISTRADO POR UMA ORGANIZAÇÃO SOCIAL, E HOJE É POR UMA 

FUNDAÇÃO, E QUE O PREÇO QUE SE ESTÁ PAGANDO HOJE EM TODAS AS ÁREAS 

DA ADMINISTRAÇÃO É FRUTO DAS ADMINISTRAÇÕES PASSADAS, QUE LEVARAM 

NOSSA RICA CIDADE A TER VÁRIOS PROBLEMAS, POR ISSO, PEDIU QUE TODOS 

OBSERVEM AS PESSOAS QUE SÃO IMEDIATISTAS E QUE DIZEM COISAS QUE 

NUNCA FIZERAM OU QUE NUNCA FARÃO POR ESTA CIDADE. O VEREADOR DISSE 

QUE PEDIU À SUA EQUIPE DE GABINETE PARA QUE FAÇA UM LEVANTAMENTO 

COMPARATIVO DAS AÇÕES QUE O PREFEITO HISSAM FEZ, E DO QUE O EX-

PREFEITO OLIZANDRO FERREIRA FEZ, E QUE ESTE É UM MOMENTO DE 

AVALIAÇÃO, ESPECIALMENTE NA ÁREA DA SAÚDE, E DISSE QUE SERÁ COLOCADO 

EM PAUTA O QUE TEM SIDO FEITO EM NOSSA CIDADE, QUE AS PESSOAS PODEM 

NÃO GOSTAR DE SEU DISCURSO, MAS ELE SEMPRE GARANTIU QUE TRABALHA 

MUITO E TEM SEU DISCURSO RETO, E REAFIRMOU QUE ESTÁ NA BASE DO 

PREFEITO, NÃO APENAS DEFENDENDO, MAS ESCLARECENDO AS MENTIRAS QUE 

ESTÃO SENDO DIFUNDIDAS PELAS REDES SOCIAIS POR PESSOAS QUE SE FAZEM 

DE CORDEIRO HOJE, MAS FORAM OS LOBOS DO PASSADO QUE LEVARAM 

ARAUCÁRIA AO FRACASSO. O VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA COMENTOU 

SOBRE O OCORRIDO NA COMISSÃO DE INQUÉRITO DO ARMAZÉM DA FAMÍLIA, E 

DISSE QUE FICOU ESTARRECIDO, PEDINDO PROVIDÊNCIAS, PORQUE QUANDO 

IDEALIZOU A CRIAÇÃO DA REFERIDA COMISSÃO JÁ DESCONFIAVA QUE ALGUMA 

COISA NEBULOSA HAVIA ACONTECIDO NAQUELA GESTÃO, QUE OCASIONOU O 

ENCERRAMENTO DO ARMAZÉM DA FAMÍLIA EM NOSSA CIDADE, QUE TANTO 

BENEFICIAVA POPULAÇÃO DE BAIXA RENDA. O VEREADOR RELATOU O OCORRIDO 

NA COMISSÃO, QUANDO UM DEPOENTE, CONHECIDO POR SUAS PRÁTICAS 

DÚBIAS, FEZ AMEAÇAS E COAÇÃO AOS MEMBROS DA COMISSÃO DE INQUÉRITO, 

COMETENDO CRIMES CONTRA ESTE PARLAMENTO MUNICIPAL E ESTE FATO NÃO 

PODE FICAR IMPUNE, POR ISTO, PEDIU PROVIDÊNCIAS DO PRESIDENTE DA 

CÂMARA E DO PRESIDENTE DA COMISSÃO DE INQUÉRITO DO ARMAZÉM DA 

FAMÍLIA PARA QUE AS AUTORIDADES PUNAM ESTE INDIVÍDUO PELOS REFERIDOS 

CRIMES. DISSE QUE TODA A CÂMARA ESTÁ APOIANDO ESTA INVESTIGAÇÃO E A 

DEVIDA PUNIÇÃO A ESTE CIDADÃO. DISSE QUE NÃO SE PODE ACEITAR QUE 

CRIMINOSOS VENHAM A ESTE LEGISLATIVO QUESTIONAR OS TRABALHOS DE UMA 

COMISSÃO QUE ESTÁ FAZENDO SEU TRABALHO INVESTIGATIVO E QUE A 
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COMISSÃO TEM QUE IR MAIS A FUNDO NOS LEVANTAMENTOS QUE ESTÁ FAZENDO, 

E COM TODO O APOIO DOS VEREADORES DESTA CASA, PARA QUE SE POSSA DAR 

UMA RESPOSTA PARA A POPULAÇÃO SOBRE OS ROUBOS OU DESVIOS QUE 

OCORRERAM NA GESTÃO DO ARMAZÉM DA FAMÍLIA, NO PERÍODO A QUE SE 

REFERE A COMISSÃO DE INQUÉRITO, E PARABENIZOU O TRABALHO QUE ESTÁ 

SENDO REALIZADO PELA COMISSÃO. O VEREADOR RICARDO TEIXEIRA, EM 

APARTE CONCEDIDO, DESTACOU A REALIZAÇÃO DA REUNIÃO DA COMISSÃO DE 

INQUÉRITO, NA ÚLTIMA QUINTA-FEIRA, ENALTECENDO A PARTICIPAÇÃO DO 

VEREADOR FÁBIO PAVONI, E LEMBROU QUE A CÂMARA TEM QUE DEMONSTRAR 

SEMPRE PARA O QUE VEIO, E QUE É A LEGÍTIMA CASA DE LEIS E DO POVO, E QUE 

NINGUÉM PODE VIR A ESTA CASA COAGIR OS VEREADORES OU TENTAR 

COMANDAR OS TRABALHOS DE UMA COMISSÃO DE INQUÉRITO. O VEREADOR 

DISSE QUE NUNCA USOU A POLÍTICA COMO UM CABIDE DE EMPREGO OU DE 

OUTRA FORMA, POIS É UM SERVIDOR PÚBLICO CONCURSADO, E QUE HOJE ESTÁ 

COMO VEREADOR PORQUE SEMPRE FOI SUA VONTADE DE TRABALHAR PARA O 

POVO NESTA CASA LEGISLATIVA, COM ORGULHO DE FAZER SEU TRABALHO PELA 

CIDADE DE ARAUCÁRIA. O VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA, RETOMANDO A 

PALAVRA, PARABENIZOU O COMANDO DA COMISSÃO PELO VEREADOR PASTOR 

CASTILHOS, QUE CHAMOU OS VEREADORES PARA TOMAR CONHECIMENTO DA 

SITUAÇÃO, E DISSE QUE OS VEREADORES NÃO PODEM SE CALAR, NEM SE 

AMEDRONTAR DIANTE DESTE BANDIDO E QUE, COM CERTEZA, SERÃO TOMADAS 

AS DEVIDAS PROVIDÊNCIAS A RESPEITO. O VEREADOR DESTACOU O INÍCIO DE 

TRAMITAÇÃO DO PROJETO DE LEI Nº 106/2022, DE SUA AUTORIA, QUE TRATA DA 

CRIAÇÃO DO PROGRAMA “SAÚDE EM MOVIMENTO” NO ÂMBITO DO MUNICÍPIO. 

PEDINDO QUE AS COMISSÕES ACELERASSEM AS ANÁLISES DA MATÉRIA, QUE 

CONSISTE EM ATENDER OS HOMENS, MULHERES E CRIANÇAS DE QUALQUER 

IDADE QUE POSSUAM, COMPROVADAMENTE, MOBILIDADE REDUZIDA E/OU NULA, E 

QUE MOREM EM LOCAIS MAIS AFASTADOS, POR MEIO DE UM ÔNIBUS EQUIPADO 

PARA REALIZAÇÃO DE CONSULTAS, ENFERMAGEM, FARMÁCIA E LABORATÓRIO, 

ALÉM DE PROMOVER CAMPANHAS DE VACINAÇÃO E DE SAÚDE EM GERAL. O 

VEREADOR RESSALTOU QUE JÁ ESTÃO SENDO REALIZADAS CONVERSAS COM O 

PREFEITO E O SECRETÁRIO DE SAÚDE, PARA QUE ESTE PROGRAMA SE TORNE 

REALIDADE EM NOSSO MUNICÍPIO, PROMOVENDO MAIS SAÚDE E BENEFICIANDO O 

SEU ACESSO PARA AS PESSOAS COM MOBILIDADE REDUZIDA. O VEREADOR 

TAMBÉM DESTACOU O PROJETO DE LEI N° 12/2022, DE SUA AUTORIA, QUE TRATA 
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DA INSTITUIÇÃO DA POLÍTICA MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO ESPECIAL NA 

PERSPECTIVA DA EDUCAÇÃO INCLUSIVA E O ATENDIMENTO ESPECIALIZADO AOS 

ESTUDANTES IDENTIFICADOS COM ALTAS HABILIDADES E SUPERDOTAÇÃO NO 

MUNICÍPIO DE ARAUCÁRIA, EM VOTAÇÃO NESTA SESSÃO, E PEDIU O APOIO DOS 

COLEGAS VEREADORES PARA SUA APROVAÇÃO, PARA QUE TENHAMOS UM 

BRASIL MELHOR. NO ESPAÇO PARA APRESENTAÇÃO DAS COMISSÕES, O 

VEREADOR PASTOR CASTILHOS, PELA COMISSÃO DE INQUÉRITO DO ARMAZÉM DA 

FAMÍLIA, MANIFESTOU-SE A RESPEITO DOS ÚLTIMOS ACONTECIMENTOS, E DISSE 

QUE A COMISSÃO DE INQUÉRITO NÃO ESTÁ A SERVIÇO DE NENHUM GRUPO 

POLÍTICO, E QUE TEM UM OBJETIVO PARA A QUAL FOI CRIADA, QUE É BUSCAR A 

VERDADE DOS FATOS, TRABALHANDO COM AFINCO NESTE SENTIDO. FALOU 

SOBRE A RESPONSABILIDADE DE ESTAR À FRENTE DA COMISSÃO, APESAR DE 

TODAS AS FALÁCIAS EXTERNAS QUE POSSAM ACONTECER, QUE NÃO PODERÃO 

EXERCER INFLUÊNCIAS INTERNAS NO QUE A COMISSÃO ESTÁ FAZENDO, CUJO 

MAIOR OBJETIVO É TENTAR TRAZER DE VOLTA PARA ARAUCÁRIA, SE NÃO O 

ARMAZÉM DA FAMÍLIA, UMA SOLUÇÃO, PORQUE TEM MUITA GENTE QUE TEM FOME 

NA CIDADE E TEM PRESSA. O VEREADOR REAFIRMOU QUE A COMISSÃO NÃO ESTÁ 

À SERVIÇO DE UMA VINGANÇA OU DE GRUPOS POLÍTICOS, QUAISQUER QUE 

SEJAM. FALOU SOBRE O OCORRIDO EM AUDIÊNCIA DE OITIVA DA COMISSÃO, NA 

QUAL UM DEPOENTE SENTIU-SE DESCONFORTÁVEL, REAGINDO MAL AOS 

QUESTIONAMENTOS E, ENTÃO, COMO PRESIDENTE DA COMISSÃO, O VEREADOR 

TEVE QUE INTERROMPER A SESSÃO, PARA QUE SE PUDESSE RESTABELECER A 

ORDEM NOS TRABALHOS, NÃO PODENDO COLOCAR EM RISCO TODO O TRABALHO 

QUE FOI CONSTRUÍDO ATÉ AGORA, COM A PARTICIPAÇÃO DE VÁRIOS 

VEREADORES DESTA CASA. O PRESIDENTE DA COMISSÃO RELATOU A AMEAÇA 

QUE FOI FEITA POR DETERMINADO DEPOENTE, NO SENTIDO DE PROCESSAR UM 

DOS MEMBROS DA COMISSÃO POR ESTAR FAZENDO PARTE DAS INVESTIGAÇÕES, 

E DISSE QUE A COMISSÃO TEM LIBERDADE PARA FAZER TODOS OS 

QUESTIONAMENTOS QUE CONSIDERAR NECESSÁRIOS, E QUE OS FARÁ COM 

CORAGEM E RESPONSABILIDADE, POIS ESTÁ AO SERVIÇO DO POVO DE 

ARAUCÁRIA. NA SEQUÊNCIA, PASSOU-SE À ORDEM DO DIA: O SENHOR 

PRESIDENTE, VEREADOR CELSO NICÁCIO, COLOCOU EM VOTAÇÃO O PEDIDO, 

MANIFESTADO POR MEIO DO OFÍCIO Nº 1518/2022, DO EXECUTIVO MUNICIPAL, 

PARA A RETIRADA DA ORDEM DO DIA DESTA SESSÃO DO PROJETO DE LEI N° 

2442/2022. CONSULTADO O PLENÁRIO, O PEDIDO DE RETIRADA FOI APROVADO 



 

CÂMARA MUNICIPAL DE ARAUCÁRIA 
ESTADO DO PARANÁ 

Edifício Vereador Pedro Nolasco Pizzatto 
 

 
 

19/04/2022 

 

 
7 de 13 

POR UNANIMIDADE. O SENHOR PRESIDENTE, VEREADOR CELSO NICÁCIO, 

INFORMOU O POSICIONAMENTO DO PARECER DAS COMISSÕES PARA O VETO EM 

VOTAÇÃO NESTA SESSÃO. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO VETO 

ENCAMINHADO PELO EXECUTIVO MUNICIPAL AO PROJETO DE LEI N° 114/2021, DE 

AUTORIA DO VEREADOR FÁBIO PAVONI. EMENTA: “AUTORIZA O PODER EXECUTIVO 

A INSTALAR SISTEMA DE CAPTAÇÃO DE ENERGIA SOLAR EM PRÉDIOS PÚBLICOS 

MUNICIPAIS”. APÓS OS VEREADORES MANIFESTAREM SEUS VOTOS, O VETO FOI 

MANTIDO POR MAIORIA, TENDO RECEBIDO NOVE VOTOS PELA MANUTENÇÃO, 

PELOS VEREADORES BEN HUR DE OLIVEIRA, PEDRINHO GAZETA, PASTOR 

CASTILHOS, PROFESSOR VALTER, IRINEU CANTADOR, VAGNER CHEFER, VILSON 

CORDEIRO, RICARDO TEIXEIRA E CELSO NICÁCIO; E DOIS VOTOS PELA REJEIÇÃO, 

PELOS VEREADORES FÁBIO PAVONI E APARECIDO RAMOS. SEGUNDA DISCUSSÃO 

E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI N° 2430/2022, DE INICIATIVA DO EXECUTIVO 

MUNICIPAL. EMENTA: “INSTITUI O PROGRAMA MUNICIPAL DE AQUISIÇÃO DE 

ALIMENTOS DIRETO DO AGRICULTOR FAMILIAR NO MUNICÍPIO DE ARAUCÁRIA-PR”. 

APROVADO POR UNANIMIDADE, COM DEZ VOTOS FAVORÁVEIS. SEGUNDA 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI N° 2437/2022, DE INICIATIVA DO 

EXECUTIVO MUNICIPAL. EMENTA: “REGULAMENTA A LEI COMPLEMENTAR Nº 25, DE 

22 DE OUTUBRO DE 2020, E ESTABELECE PARÂMETROS PARA A APLICAÇÃO DA 

COMPENSAÇÃO PAISAGÍSTICA NO MUNICÍPIO DE ARAUCÁRIA E DÁ OUTRAS 

PROVIDÊNCIAS”. APROVADO POR UNANIMIDADE, COM DEZ VOTOS FAVORÁVEIS. 

SEGUNDA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI N° 2438/2022, DE 

INICIATIVA DO EXECUTIVO MUNICIPAL. EMENTA: “DISPÕE SOBRE O INSTRUMENTO 

DA TRANSFERÊNCIA DO DIREITO DE CONSTRUIR (TDC), INSTITUÍDO PELA LEI DO 

PLANO DIRETOR DO MUNICÍPIO DE ARAUCÁRIA E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. 

APROVADO POR UNANIMIDADE, COM DEZ VOTOS FAVORÁVEIS. SEGUNDA 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI N° 2441/2022, DE INICIATIVA DO 

EXECUTIVO MUNICIPAL. EMENTA: “DISPÕE SOBRE OS INSTRUMENTOS DA 

OUTORGA ONEROSA DO DIREITO DE CONSTRUIR (OODC) E DA OUTORGA 

ONEROSA DE ALTERAÇÃO DE USO (OOAU), INSTITUÍDAS PELA LEI DO PLANO 

DIRETOR DO MUNICÍPIO DE ARAUCÁRIA (LEI COMPLEMENTAR Nº 19, DE 26 DE 

DEZEMBRO DE 2019)”. APROVADO POR UNANIMIDADE, COM DEZ VOTOS 

FAVORÁVEIS. SEGUNDA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI N° 16/2022, 

DE AUTORIA DO VEREADOR RICARDO TEIXEIRA. EMENTA: “DISPÕE SOBRE A 

PRIORIDADE DA MATRÍCULA NO MESMO LOCAL DE ENSINO PARA IRMÃOS NAS 
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ESCOLAS PÚBLICAS DO MUNICÍPIO”. APROVADO POR UNANIMIDADE, COM DEZ 

VOTOS FAVORÁVEIS. O SENHOR PRESIDENTE, VEREADOR CELSO NICÁCIO, 

INFORMOU QUE OS PARECERES DAS COMISSÕES PARA OS PROJETOS DE LEI EM 

PRIMEIRA VOTAÇÃO SE ENCONTRAM NO PROGRAMA DESTA SESSÃO PARA 

CONHECIMENTO DOS VEREADORES. PRIMEIRA LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

DO PROJETO DE LEI N° 02/2022, DE AUTORIA DO VEREADOR VILSON CORDEIRO. 

EMENTA: “DISPÕE SOBRE A DISPENSA DAS DESPESAS DO SERVIÇO FUNERÁRIO 

AOS USUÁRIOS QUE COMPROVEM A DOAÇÃO DE ÓRGÃOS DO PARENTE OU 

FAMILIAR SEPULTADO EM ARAUCÁRIA E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. O 

VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA PARABENIZOU A INICIATIVA DO VEREADOR 

VILSON CORDEIRO, POIS SE TRATA DE UM INCENTIVO PARA QUE MAIS PESSOAS 

SEJAM DOADORAS DE ÓRGÃOS PARA TRANSPLANTES, SALVANDO MUITO MAIS 

VIDAS. O PROJETO FOI APROVADO POR UNANIMIDADE, COM DEZ VOTOS 

FAVORÁVEIS. PRIMEIRA LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI N° 

06/2022, DE AUTORIA DO VEREADOR RICARDO TEIXEIRA. EMENTA: “DENOMINA DE 

DRA. MARCELINA AREIAS HORÁCIO A SEDE DO CONSELHO TUTELAR OESTE, 

LOCALIZADO NA RUA JOAQUINA TONCHAK, 880, BAIRRO BOQUEIRÃO - PORTO DAS 

LARANJEIRAS”. O VEREADOR PEDRINHO GAZETA PARABENIZOU O AUTOR DA 

PROPOSIÇÃO PELA INICIATIVA DE HOMENAGEAR UMA CIDADÃ QUE FEZ MUITO 

POR NOSSA CIDADE DE ARAUCÁRIA. O VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA TAMBÉM 

PARABENIZOU O AUTOR DA PROPOSIÇÃO PELA INICIATIVA EM HOMENAGEM À 

DOUTORA MARCELINA HORÁCIO, QUE FOI SUA PROFESSORA, E FALOU DA 

AMIZADE MANTIDA COM A FAMÍLIA, QUE MUITO CONTRIBUIU E CONTRIBUI ATÉ 

HOJE COM NOSSO MUNICÍPIO. O VEREADOR RICARDO TEIXEIRA DESTACOU A 

HOMENAGEM À DOUTORA MARCELINA HORÁCIO, FALECIDA NESTE ANO, E DISSE 

QUE É UMA HONRA PROPOR ESTE PROJETO, RESSALTANDO A IMPORTÂNCIA DE 

SUA ATUAÇÃO, NÃO SÓ NA EDUCAÇÃO EM NOSSA CIDADE, MAS TAMBÉM NA 

ATUAÇÃO ESPECÍFICA JUNTO AO CONSELHO TUTELAR DE ARAUCÁRIA, DO QUAL 

FOI UMA DAS PRECURSORAS PARA QUE SE INICIASSEM SUAS ATIVIDADES EM 

ARAUCÁRIA. O PROJETO FOI APROVADO POR UNANIMIDADE, COM DEZ VOTOS 

FAVORÁVEIS. PRIMEIRA LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI N° 

12/2022, DE AUTORIA DO VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA. EMENTA: “INSTITUI A 

POLÍTICA MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO ESPECIAL NA PERSPECTIVA DA EDUCAÇÃO 

INCLUSIVA E O ATENDIMENTO ESPECIALIZADO AOS ESTUDANTES IDENTIFICADOS 

COM ALTAS HABILIDADES E SUPERDOTAÇÃO NO MUNICÍPIO DE ARAUCÁRIA”. O 
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VEREADOR RICARDO TEIXEIRA ENALTECEU A APRESENTAÇÃO DO PROJETO DE 

LEI PELO VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA, E FALOU QUE UMA DAS LUTAS QUE 

ENFRENTOU QUANDO ESTAVA NA DIREÇÃO DE COLÉGIOS ESTADUAIS EM 

ARAUCÁRIA ERA EM RELAÇÃO A UMA SALA DE RECURSOS PARA ALTAS 

HABILIDADES, O QUE FOI CONSEGUIDO PARA A ESCOLA TEREZINHA MARIANO 

THEOBALD, MAS QUE ESTE PROJETO VEM PREENCHER UMA LACUNA EM NOSSO 

MUNICÍPIO, SENDO DE EXTREMA IMPORTÂNCIA PARA A EDUCAÇÃO EM 

ARAUCÁRIA. O VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA, AUTOR DO PROJETO, DISSE QUE 

ESTA DISPOSIÇÃO JÁ É PREVISTA EM LEI FEDERAL, MAS EM ARAUCÁRIA AINDA 

NÃO ESTÁ MATERIALIZADA, POR ISSO, ESTE PROJETO REFORÇA AINDA MAIS O 

PROGRAMA QUE VAI ATENDER A ESTUDANTES SUPERDOTADOS, POR ISSO, A 

NECESSIDADE DE SE PREPARAR OS PROFISSIONAIS QUE REALIZARÃO ESTE 

TRABALHO DE FORTALECIMENTO DESSES ALUNOS PARA O FUTURO, E 

AGRADECEU O APOIO DOS VEREADORES PARA QUE ESTE PROJETO POSSA SER 

SANCIONADO PELO EXECUTIVO. O VEREADOR PROFESSOR VALTER PARABENIZOU 

O AUTOR DO PROJETO E DISSE QUE ESTAS DISPOSIÇÕES JÁ ESTÃO CONTIDAS 

NOS PLANOS NACIONAL, ESTADUAL E MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO, COM VÁRIAS 

METAS QUE DEVERÃO SER CUMPRIDAS ATÉ O ANO DE DOIS MIL E VINTE E 

QUATRO, E QUE DENTRE ELAS, A QUESTÃO DA EDUCAÇÃO ESPECIAL E EM 

RELAÇÃO ÀS ALTAS HABILIDADES TAMBÉM, E DESTACOU QUE UMA DAS 

DIFICULDADES É QUANDO O ALUNO PASSA PARA O SEXTO ANO ESCOLAR, COM 

FALTA DE PROFISSIONAIS DE APOIO, DE SALAS MULTIFUNCIONAIS E ESPAÇOS 

ADEQUADOS PARA AS ATIVIDADES, POR ISSO, SE DEVE TER UM OLHAR ESPECIAL 

A ESTA QUESTÃO, DESTACANDO QUE ESTE TRABALHO É FEITO HOJE NA ESCOLA 

IBRAIM MANSUR, E QUE ESTE PROJETO VEM SOMAR PARA MELHORAR O 

ATENDIMENTO A ESTA PARCELA DA POPULAÇÃO. O PROJETO FOI APROVADO POR 

UNANIMIDADE, COM DEZ VOTOS FAVORÁVEIS. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

DA EMENDA AO PROJETO DE LEI N° 48/2022, DE AUTORIA DO VEREADOR CELSO 

NICÁCIO. APROVADA POR UNANIMIDADE, COM DEZ VOTOS FAVORÁVEIS. PRIMEIRA 

LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI N° 48/2022, DE AUTORIA DO 

VEREADOR CELSO NICÁCIO. EMENTA: “INSTITUI A SEMANA DE CONSCIENTIZAÇÃO 

DA ESQUIZOFRENIA E DISPÕE SOBRE AS MEDIDAS PARA PROTEÇÃO DAS 

PESSOAS COM O TRANSTORNO MENTAL”. APROVADO, COM EMENDA, POR 

UNANIMIDADE, COM DEZ VOTOS FAVORÁVEIS. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

EM BLOCO DAS SEGUINTES PROPOSIÇÕES: INDICAÇÃO N° 359/2022, DE AUTORIA 
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DO VEREADOR VILSON CORDEIRO; INDICAÇÃO N° 378/2022, DE AUTORIA DO 

VEREADOR VAGNER CHEFER; INDICAÇÃO N° 387/2022, DE AUTORIA DO VEREADOR 

CELSO NICÁCIO; INDICAÇÃO N° 390/2022, DE AUTORIA DO VEREADOR PASTOR 

CASTILHOS; INDICAÇÕES N° 442/2022, N° 459/2022 E N° 460/2022, TODAS DE 

AUTORIA DO VEREADOR FABIO PAVONI; INDICAÇÕES N° 443/2022, N° 444/2022, N° 

445/2022, N° 446/2022, N° 453/2022, N° 454/2022, N° 455/2022, N° 467/2022, N° 468/2022 

E N° 469/2022, TODAS DE AUTORIA DO VEREADOR PROFESSOR VALTER; 

INDICAÇÕES N° 447/2022, N° 448/2022, N° 449/2022, N° 450/2022, N° 451/2022, N° 

452/2022, N° 470/2022, N° 471/2022 E N° 472/2022, TODAS DE AUTORIA DO 

VEREADOR RICARDO TEIXEIRA; E INDICAÇÕES N° 456/2022, N° 457/2022 E N° 

458/2022, TODAS DE AUTORIA DO VEREADOR IRINEU CANTADOR. TODAS AS 

INDICAÇÕES FORAM APROVADAS POR UNANIMIDADE, COM DEZ VOTOS 

FAVORÁVEIS. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO EM BLOCO DOS SEGUINTES: 

REQUERIMENTOS N° 33/2022, N° 34/2022, N° 35/2022, N° 36/2022 E N° 37/2022, TODOS 

DE AUTORIA DO VEREADOR RICARDO TEIXEIRA; REQUERIMENTO N° 38/2022, DE 

AUTORIA DO VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA; E REQUERIMENTO N° 40/2022, DE 

AUTORIA DO VEREADOR PROFESSOR VALTER. OS REQUERIMENTOS FORAM 

APROVADOS POR UNANIMIDADE, COM DEZ VOTOS FAVORÁVEIS. FINDADA A 

ORDEM DO DIA, PASSOU-SE AO ESPAÇO DE EXPLICAÇÃO PESSOAL TENDO, COMO 

PRIMEIRO INSCRITO, O VEREADOR APARECIDO RAMOS, QUE FALOU SOBRE A 

PROXIMIDADE DAS PRÓXIMAS ELEIÇÕES, COM O INÍCIO, EM BREVE, DAS 

CAMPANHAS PARA DEPUTADOS ESTADUAL E FEDERAL, GOVERNADOR, SENADOR 

E PRESIDENTE, E DISSE QUE, COMO VEREADOR E PRESIDENTE DO PDT – PARTIDO 

DEMOCRÁTICO TRABALHISTA EM ARAUCÁRIA, PEDIU À POPULAÇÃO QUE 

PESQUISASSE E ANALISASSE BEM OS SEUS CANDIDATOS A DEPUTADO ESTADUAL 

E FEDERAL, QUE DEVERÃO TER UM COMPROMISSO COM A NOSSA CIDADE, ASSIM 

COMO OS CANDIDATOS AOS DEMAIS CARGOS, PARA QUE DEPOIS NÃO FIQUEM 

POR QUATRO ANOS ARREPENDIDOS DE SUAS ESCOLHAS E SOFRENDO, PORQUE 

HOJE SE VÊ NO BRASIL MILHÕES DE PESSOAS DESEMPREGADAS, PASSANDO 

FOME, SEM PODER BUSCAR O ALIMENTO PARA SUAS FAMÍLIAS. O VEREADOR 

VAGNER CHEFER AGRADECEU AO GRUPO AMIGOS DO BEM, DO BAIRRO CAPELA 

VELHA, EM ARAUCÁRIA, PELA REALIZAÇÃO DE UM EVENTO DE AÇÃO SOCIAL, NO 

ÚLTIMO DOMINGO, COM A PARTICIPAÇÃO DE MAIS DE TRÊS MIL PESSOAS E, 

TAMBÉM, PARABENIZOU A ESTRUTURA DE APOIO OFERECIDA PELA 

ADMINISTRAÇÃO, ASSIM COMO, AO PRÓPRIO PREFEITO HISSAM, QUE CHEGOU AO 
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EVENTO DE HELICÓPTERO, TRAZENDO A ALEGRIA PARA AS CRIANÇAS PRESENTES 

DA COMUNIDADE. O VEREADOR PROFESSOR VALTER DESTACOU A DATA DE HOJE, 

COMEMORATIVA DO DIA DO ÍNDIO, PARABENIZANDO A TODOS QUE FAZEM PARTE 

DESTA PARCELA DE NOSSA POPULAÇÃO BRASILEIRA, QUE RECEBEU GRANDE 

INFLUÊNCIA DA CULTURA INDÍGENA. O VEREADOR FALOU SOBRE A INDICAÇÃO Nº 

469/2022, APROVADA NESTA SESSÃO, QUE SOLICITA DISPONIBILIZAÇÃO DE UM 

ESTAGIÁRIO ADMINISTRATIVO, UMA PEDAGOGA E UMA PROFESSORA AUXILIAR DE 

REGÊNCIA, PARA A ESCOLA MUNICIPAL SENADOR MARCOS FREIRE, LOCALIZADO 

NO BAIRRO CAPELA VELHA, POIS, DE ACORDO COM A DIREÇÃO DAQUELA ESCOLA 

HÁ UMA GRANDE NECESSIDADE DA CONTRATAÇÃO DESTES PROFISSIONAIS PARA 

AUXILIAR NAS ATIVIDADES; ASSIM COMO, COMENTOU SOBRE AS INDICAÇÕES QUE 

SOLICITAM TRAVESSIAS ELEVADAS, REMANSOS, RECUOS E REDUTORES DE 

VELOCIDADE, PARA MELHORAR O MOVIMENTO NAS SAÍDAS DE DIVERSAS OUTRAS 

ESCOLAS DE NOSSO MUNICÍPIO, E RESSALTOU QUE SE DEVE PRIORIZAR A 

SEGURANÇA EM TORNO DAS ESCOLAS. O VEREADOR RICARDO TEIXEIRA 

REFORÇOU A NECESSIDADE DE ATENÇÃO ÀS CONDIÇÕES DE TRÁFEGO DE 

VEÍCULOS E PEDESTRES NO ENTORNO DAS ESCOLAS DE ARAUCÁRIA, E 

DESTACOU O PROJETO DE LEI DE SUA AUTORIA, SANCIONADO PELO EXECUTIVO, 

QUE NORMATIZA AS TRAVESSIAS ELEVADAS EM TODAS AS ESCOLAS DO 

MUNICÍPIO, E DISSE QUE SÃO AÇÕES NECESSÁRIAS PARA A PREVENÇÃO E PARA A 

SEGURANÇA DE NOSSA POPULAÇÃO. O VEREADOR DESTACOU O PROJETO DE LEI, 

APROVADO EM PRIMEIRA VOTAÇÃO NESTA SESSÃO, QUE DENOMINA DE DOUTORA 

MARCELINA AREIAS HORÁCIO A SEDE DO CONSELHO TUTELAR OESTE, 

LOCALIZADO NO BAIRRO PORTO DAS LARANJEIRAS, E DESTACOU O TRABALHO DO 

CONSELHO EM NOSSO MUNICÍPIO, ASSIM COMO, DESTACOU O PROJETO DE LEI Nº 

107/2022, QUE INICIA TRAMITAÇÃO NESTA CASA DE LEIS,  QUE CRIA O PROGRAMA 

AUXILIO ESPERANÇA, DESTINADO A BENEFICIAR ÓRFÃOS E ÓRFÃS, DE MÃES OU 

RESPONSÁVEIS LEGAIS VÍTIMAS DE FEMINICÍDIO, QUE VEM PARA DAR UM APOIO 

ÀS CRIANÇAS VÍTIMAS DESTA SITUAÇÃO. O VEREADOR FALOU TAMBÉM SOBRE A 

QUESTÃO POLÍTICA DA REPRESENTATIVIDADE QUE ARAUCÁRIA DEVE TER, E QUE 

SEMPRE BUSCOU RECURSOS PARA OS COLÉGIOS ESTADUAIS EM ARAUCÁRIA E 

QUE SEMPRE SE TEM QUE BUSCAR ESSES RECURSOS JUNTO A POLÍTICOS DE 

FORA, POR ISSO, DISSE QUE É IMPORTANTE A CONVERGÊNCIA DE CANDIDATURAS 

PRÓPRIAS DO MUNICÍPIO PARA DEPUTADO ESTADUAL, E FALOU SOBRE OS 

CANDIDATOS DO PDT - PARTIDO DEMOCRÁTICO TRABALHISTA, E RESSALTOU AS 
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CONVERSAS COM O VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA, DO PARTIDO CIDADANIA, 

PARA QUE ESTE SEJA PRÉ-CANDIDATO A DEPUTADO FEDERAL, BEM COMO, SOBRE 

A IMPORTÂNCIA DA CONVERGÊNCIA DE TODA A CÂMARA PARA QUE SE ALCANCE 

OS RESULTADOS BENÉFICOS PARA ARAUCÁRIA. O VEREADOR FALOU A RESPEITO 

DE OUTROS CANDIDATOS, INCLUSIVE DE SEU PARTIDO, E DA IMPORTÂNCIA DE 

QUE HAJA CONVERGÊNCIA PARA SE EVITAR QUE CANDIDATOS DE FORA VENHAM 

A ARAUCÁRIA BUSCAR VOTOS E DEPOIS FICAM SEM PRESTAR O DEVIDO APOIO AO 

NOSSO MUNICÍPIO, E REAFIRMOU QUE SE DEVE TER CUIDADO COM AQUELES QUE 

QUEREM VOLTAR AGORA, POIS HÁ PESSOAS QUE HOJE TRABALHAM COM 

VEREADORES ATUAIS E AINDA APÓIAM PESSOAS DO PASSADO, POR ISSO, ESTE É 

O MOMENTO DESTA CÂMARA AVALIAR EM CONJUNTO AS POSSIBILIDADES E DISSE 

QUE NÃO É O MOMENTO DA AVENTURA, PORQUE ISTO LEVA A NÃO APENAS QUE O 

CANDIDATO PERCA, MAS A QUE ARAUCÁRIA TODA SAIA DERROTADA. O VEREADOR 

BEN HUR DE OLIVEIRA COMUNICOU AOS VEREADORES QUE HOJE SERÁ 

REALIZADA UMA REUNIÃO COM O SECRETÁRIO MUNICIPAL DE SAÚDE, COM A 

PARTICIPAÇÃO DO DIRETOR DO HMA E DEMAIS TÉCNICOS PARA EXPLANAÇÃO 

SOBRE TODOS OS QUESTIONAMENTOS QUE VEM SENDO FEITOS, NESTAS 

ÚLTIMAS SEMANAS, A RESPEITO DOS ATENDIMENTOS DOS SERVIÇOS DE SAÚDE 

EM NOSSO MUNICÍPIO, POR ISSO, CONVIDOU A TODOS OS VEREADORES PARA 

PARTICIPAREM, ÀS QUINZE HORAS, NA SALA DA PRESIDÊNCIA, E PARABENIZOU O 

VEREADOR VAGNER CHEFER PELO EVENTO REALIZADO NO JARDIM CALIFÓRNIA, 

ONDE SE PÔDE VERIFICAR A FELICIDADE DAS CRIANÇAS QUE PARTICIPARAM DAS 

ATIVIDADES DO GRUPO DOS AMIGOS DO BEM. O VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA 

FALOU SOBRE AS TRATATIVAS COM O PREFEITO HISSAM A RESPEITO DE SUA PRÉ-

CANDIDATURA PARA DEPUTADO FEDERAL, E DISSE QUE SE DEVE TER MUITA 

CORAGEM PARA ESTA EMPREITADA, DIANTE DE TUDO O QUE ESTÁ 

ACONTECENDO E DO QUE JÁ ACONTECEU E, PORTANTO, O MUNICÍPIO DEVE SE 

UNIR PARA ESTE OBJETIVO, LEMBRANDO QUE ARAUCÁRIA EM SUA HISTÓRIA TEVE 

APENAS UM DEPUTADO FEDERAL, A EX-DEPUTADA FEDERAL ROSANE FERREIRA, E 

POR SER UM MUNICÍPIO ESTRATÉGICO NO ESTADO DO PARANÁ DEVERIA TER UM 

REPRESENTANTE PRÓPRIO NA CÂMARA DE DEPUTADOS, POR ISSO, DISSE QUE 

VAI TENTAR FAZER O SEU MELHOR E CONTANDO COM O INCENTIVO DO PREFEITO 

HISSAM, PRINCIPALMENTE AGORA QUE ESTÁ COM NOVENTA E QUATRO POR 

CENTO DE APROVAÇÃO DE SUA ADMINISTRAÇÃO PELO POVO DE ARAUCÁRIA, 

RESSALTANDO QUE O VEREADOR PROFESSOR VALTER, QUE TAMBÉM É DO SEU 
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PARTIDO CIDADANIA PODERÁ SER CANDIDATO, E DESTACOU QUE SÃO IDEIAS QUE 

SERÃO AMADURECIDAS ATÉ O LANÇAMENTO DAS CANDIDATURAS PARA AS 

PRÓXIMAS ELEIÇÕES. O VEREADOR DISSE QUE É NECESSÁRIO TOMAR ALGUMA 

PROVIDÊNCIA AGORA PARA QUE, NO FUTURO, PAREMOS DE FICAR MENDIGANDO 

RECURSOS DESSES CANDIDATOS QUE VÊM DE FORA E TRAZEM MUITO POUCA 

COISA PARA ARAUCÁRIA, COMO, POR EXEMPLO, NA QUESTÃO DO CRUZAMENTO 

DA RODOVIA NO CAMPO REDONDO, SOBRE O QUAL JÁ FOI BUSCADO AUXÍLIO 

JUNTO A DEPUTADOS FEDERAIS, COMO LUIZ NISHIMURA, QUE É BEM 

REPRESENTATIVO, JÁ O DEPUTADO GIACOBO NÃO É CONSIDERADO COMO UM 

DEPUTADO DE QUALIDADE, POIS OBTEVE MUITOS VOTOS EM ARAUCÁRIA E NÃO 

CORRESPONDEU AO APOIO RECEBIDO, POR ISSO, O VEREADOR VAI SOLIDIFICAR 

SUA CANDIDATURA A DEPUTADO FEDERAL, COM O APOIO DO PREFEITO HISSAM E 

DE OUTROS DA REGIÃO METROPOLITANA, E DISSE QUE, COM SUA ESTRATÉGIA 

EXECUTADA JÁ HÁ MUITO TEMPO, HÁ POSSIBILIDADE DE SUCESSO E FALOU 

SOBRE SUAS EXPECTATIVAS DE FAZER UMA BOA CAMPANHA PARA ESTA PRÓXIMA 

ELEIÇÃO. O VEREADOR PEDRINHO GAZETA, EM APARTE CONCEDIDO, DESEJOU 

SUCESSO AO VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA EM SUA CANDIDATURA PARA 

DEPUTADO FEDERAL, ADIANTANDO SEU APOIO INCONDICIONAL, BEM COMO, 

TAMBÉM O APOIO DO VEREADOR VILSON CORDEIRO NESTA EMPREITADA. O 

VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA, RETOMANDO A PALAVRA, DISSE QUE SÓ TINHA 

A AGRADECER E TEM CERTEZA QUE OUTROS VEREADORES TAMBÉM VÃO APOIÁ-

LO EM SUA CANDIDATURA PARA QUE ELE POSSA BEM REPRESENTAR NOSSA 

CIDADE, QUE AINDA NÃO TEM UM REPRESENTANTE FEDERAL, JÁ CONTANDO COM 

CERCA DE CENTO E CINQUENTA MIL HABITANTES, SENDO UM PONTO 

ESTRATÉGICO NO ESTADO, E FALOU SOBRE A NECESSIDADE DE DIÁLOGO, QUE É 

O QUE SE DEVE FAZER NA POLÍTICA EM BUSCA DO SUCESSO NOS OBJETIVOS 

ALMEJADOS. O SENHOR PRESIDENTE, VEREADOR CELSO NICÁCIO, AGRADECEU A 

PRESENÇA NESTA SESSÃO DO SENHOR INVESTIGADOR CLÓVIS, DA POLÍCIA CIVIL, 

BEM COMO, TAMBÉM MANIFESTOU SEU APOIO À CANDIDATURA DO VEREADOR 

BEN HUR DE OLIVEIRA PARA DEPUTADO FEDERAL, ASSIM COMO, O APOIO DO 

VEREADOR IRINEU CANTADOR, QUE É DO SEU PARTIDO, O PSD – PARTIDO SOCIAL 

DEMOCRÁTICO, EM ARAUCÁRIA. NÃO HAVENDO MAIS NADA A TRATAR, O SENHOR 

PRESIDENTE, VEREADOR CELSO NICÁCIO, APÓS AS CONSIDERAÇÕES FINAIS, 

AGRADECEU A PRESENÇA DE TODOS, AS BÊNÇÃOS E A PROTEÇÃO DE DEUS E 

DECLAROU ENCERRADA A SESSÃO. 


